

BIG ISSUE

Bangun Kolaborasi, Kapolsek Bungoro Bersama Rutan Pangkep Gelar Giat Bersih

HermanDjide - PANGKEP.BIGISSUE.ID

Mar 18, 2023 - 08:16



Bangun Kolaborasi, Kapolsek Bungoro Bersama Rutan Pangkep Gelar Giat Bersih

PANGKEP - Polsek Bungoro Lakukan Pendampingan Giat Bersih Bersih Dalam Rangka Hari Bhakti Pemasarakatan Ke-59 Di Rutan Kelas IIB Pangkep

Rutan kelas II B Pangkep lakukan pengeledahan dan bersih bersih Rutan dalam rangka memperingati Hari Bhakti Pemasarakatan ke-59 dengan melibatkan pihak Kepolisian dan tni.

Dalam kegiatan ini Rutan Kelas IIB Pangkep, jumat (17/03/2023) sekira pukul 21.50 Wita bekerjasama dengan Polsek Bungoro Polres Pangkep dan Personil Koramil Bungoro melaksanakan pengeledahan/Bersih Bersih di Rutan Kelas IIB Pangkep.

Hadir dalam giat tersebut antara lain Kapolsek Bungoro Kompol Andi Alamsyah S.H, M.H.Bersama peronil, Danramil Bungoro, Mayor Inf. Muh.Tahir Bersama Personil, Para pejabat struktural Rutan Kls 2 B Pangkep.

Pada kegiatan ini Kepala Rutan Kelas II B Pangkep Hakim Sanjaya A Md.PS,SH,MH Sebelum melaksanakan bersih bersih memberikan arahan kepada tim gabungan dalam kegiatan ini mari kita laksanakan dengan humanis jangan ada arogan dalam pelaksanaannya, semoga dalam kegiatan hari ini dapat berjalan dengan baik dan semoga jadi ladang amalan ibadah kita dan menciptakan kondisi di Rutan kelas II B Pangkep menjadi lebih aman dan kondusif.

Kemudian tim laksanakan Bersih bersih / menggeledah semua WBP dan memeriksa dengan teliti setiap sudut kamar blok hunian. Dari hasil penggeledahan ditemukan alat cukur,Pisau cutter,Sabuk,tali, korek api gas,sendok plastik, batu asah dan gantungan baju besi. Barang temuan tersebut kemudian disita untuk dimusnahkan.

Disaat Press Release Ka Rutan Kelas IIB Pangkep Hakim Sanjaya menyampaikan rasa terima kasih kepada tim yang telah melaksanakan penggeledahan hari ini dengan penuh rasa tanggungjawab semoga kedepannya kerjasama antara Rutan Kelas IIB Pangkep dan Polsek Bungoro Polres Pangkep serta koramil dapat terjalin dengan baik.

Ka Rutan kelas II B Pangkep Hakim Sanjaya mengatakan Alhamdulillah giat bersih bersih di rutan kelas II B Pangkep malam ini berjalan kondusif Harapan kedepan semoga untuk selalu bersama melaksanakan deteksi dini, razia dan kerjasama dengan aparat penegak hukum,terkhusus Polsek Bungoro. pungkas Hakim Sanjaya.